

Message 288

Asheville, North Carolina, USA, 22 Août 2014

Les conditionnements humains – Le neuvième

Vouloir dominer les autres, les manipuler, leur faire supporter nos problèmes, – toutes ces tendances qui durent depuis longtemps et qui se manifestent de plus en plus – ne sont-elles pas encore une autre forme de conditionnement ?

L'homme qui exerce sa domination au travail, communique cette tendance à sa femme en rentrant à la maison. A son tour et dès que l'occasion lui sera donnée, elle la communiquera à ses enfants. Donc, les enfants seront, eux aussi, conditionnés pour dominer les autres.

Est-il possible de vivre sa vie sans laisser interférer ce conditionnement du mental ? Ne serait-il pas possible de vivre dans une attitude d'énorme compréhension, de courtoisie, d'amour, de respect mutuel – spontanément et naturellement – sans cultiver cet idéal de manière religieuse ou sectaire ? La domination se manifeste souvent comme une forme de prosélytisme où quelqu'un, sous prétexte de sympathie ou d'amitié, va affirmer à l'autre ses convictions religieuses en essayant de le convertir à son système de croyance, ce qui va lui apporter un sentiment de domination et d'autosatisfaction.

Essayons de comprendre cela pour et par nous-même en restant dans la dimension de conscience holistique et non dans l'activité mentale divisée et séparatrice.

Trois perceptions :

1. L'agitation (intérieure) est un bruit fatigant, débilitant et déprimant, alors que l'attention dans le détachement est une régénération silencieuse – l'énergie même de l'existence : remplie de joie.
2. L'apprentissage – lorsque ce n'est pas le « je » qui apprend – est un mouvement qui se produit dans la dimension du « non je », un processus de vision intérieure pieux et clairvoyant. Il entraîne une action immédiate.
3. Le véritable apprentissage, qui n'est ni du suivisme ni de l'imitation, est le résultat de cette écoute qui se manifeste quand il n'y a plus la barrière du mental ou du « je ». Ce mental aura mis de côté toutes les opinions, les conjectures, les expériences, etc. On sera alors disponible pour recevoir l'intensité et la bénédiction de l'Omniprésence de l'Indicible.

Jai l'Omniprésence